

MICHEL LENCI NOUS A QUITTÉS

Après une vie professionnelle bien remplie Michel Lenci célébrait son départ à la retraite le 13 février 2009. Le 13 janvier 2012, il nous quittait, dans sa 63^e année, après quelques mois de maladie foudroyante.

Polytechnicien et ingénieur des Mines, Michel a consacré toute sa carrière, de 1970 jusqu'à sa retraite en 2009, à MINES ParisTech. D'abord à Fontainebleau (jusqu'en 1992), puis par la suite à Sophia Antipolis. Chef du Centre automatique et informatique en 1981, puis du Centre de recherche en informatique en 1988, il s'enthousiasme pour le tout nouveau système Unix, auquel il prédit, à juste titre, un grand avenir. Chercheur et ingénieur informaticien, Michel Lenci devient gestionnaire, commercial et professeur. Il négociera 127 contrats, pour un montant total de plus de 3,5 millions d'euros (en euros de l'époque, non revalorisés). En 1992, à Sophia Antipolis, il est directeur de l'ISIA (Institut supérieur



Pose de la 1^{ère} pierre lors de l'extension de Sophia Antipolis.

d'informatique et d'automatique) déployant avec bonheur ses talents de pédagogue. Il devient Délégué de l'implantation sophilopolitaine en 2006. Dans cette fonction administrative et de relations publiques et industrielles, son tempérament rassembleur s'épanouit. Il menera à bien le projet d'extension de l'École sur 2000 nouveaux m², lancé par Yves Laboureur.

«Replacer toujours l'homme au cœur de la science», tel était son credo, ont souligné ses proches. Tous ceux qui l'ont cotoyé au cours de ses fonctions successives ont pu apprécier ses qualités professionnelles et humaines, chacun a pu partager sa gentillesse et sa bonne humeur, reflets de ses valeurs d'humaniste.

Une de ses passions était le chant, et ce sont les chœurs de la cathédrale de Grasse qui l'ont accompagné au-delà de la mort en cet après midi hivernal du 17 janvier.

Pour en savoir plus sur le parcours de Michel lenci: <http://www.annales.org/archives/x/lenci.html>

